



# W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7  
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



11 Maret 2012

Tahun III – No. 11

## **Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina**

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : [www.parokisanmare.or.id](http://www.parokisanmare.or.id)

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : [contact@parokisanmare.or.id](mailto:contact@parokisanmare.or.id)

## **EKARISTI DAN PENGUDUSAN**

Salah satu istilah yang diterapkan untuk Perayaan Ekaristi ialah Misa Kudus atau Ekaristi Kudus. Istilah ini merujuk pada hakikat ekaristi itu sendiri yaitu bahwa Allah yang Mahakudus melalui Yesus Kristus puteraNya dalam Roh Kudus berkehendak tinggal dalam diri manusia, agar manusia menjadi kudus, bersatu dengan Allah yang Mahakudus.

Ekaristi selalu kudus, karena ia menyempurnakan, mengutuhkannya. Lihat dan dengarkanlah bagian per bagian misa kudus, sejak pembukaan hingga penutup. Semuanya penuh daya kekudusan. Ketika masuk gedung gereja, kita menandai diri dengan tanda salib memakai air berkat, air kudus, mengingatkan kita akan pembaptisan yang mengangkat kita jadi putra Allah, penyucian diri, penghapusan dosa. Imam mencium altar kudus, tanda penyatuan dengan korban Kristus di altar, penggabungan dengan kekudusan para martir dan para kudus yang relikwinya ditanam di altar.

Ritus pengakuan dan pengampunan pada awal misa, merupakan tanda penting dari tahap pengudusan. Penelitian batin saat ini merupakan pengenalan diri, pertobatan, menghancurkan sumber dosa yaitu egoisme, agar layak bersatu dengan Yang Mahakudus yang mau menebus kita.

Bacaan-bacaan dari Kitab Suci jelas menguduskan. Dari pendengaran akan Sabda Tuhan, hati dikoreksi, diteguhkan, dimantapkan. Homili yang merupakan penjelasan akan Sabda Tuhan, mengantar kita pada misteri Sakramen Mahakudus yang akan kita sambut pada bagian Liturgi Ekaristi. Tanggapan akan sabda yaitu doa umat memungkinkan kita yang lemah ini memohon dari hati kepada Allah yang Mahakudus. Doa permohonan sendiri merupakan ungkapan kerinduan akan kekudusan dan pengakuan akan kekudusan Allah.

Pada saat persiapan bahan persembahan, roti dan anggur dihunjukkan, dana dan hasil jerih lelah manusia dihaturkan, agar dikuduskan dalam Tubuh dan Darah Kristus. Nyanyian pujian "kudus-kudus, kuduslah Tuhan" sungguh suatu pujian kekudusan dan harapan akan tercurahnya kekudusan atas diri kita. Kemudian imam berdoa kepada Bapa dan memberkati roti dan anggur: "Curahkanlah Roh Kudus atas roti dan anggur ini, agar menjadi bagi kami, tubuh dan darah putraMu terkasih, Tuhan kami Yesus Kristus".

Saat Doa Syukur Agung, Kristus sendiri hadir berkat janjiNya sendiri. "Inilah tubuh-Ku, inilah darah-Ku". Setelah doa-doa Gereja, komuni diawali dengan doa Bapa Kami, kita mengulangi doa yang diajarkan dari mulut Kristus sendiri.

Komuni kudus, ialah saat persatuan dengan Tubuh Kristus yang Mahakudus. Inilah tanda nyata persatuan Yang Ilahi dan insani. Pengudusan manusia dan pemuliaan Allah. Relasi yang intim dalam kekudusan. Tubuh dan jiwa kita bersatu dengan Tubuh Kristus seutuhnya. Kita mengambil bagian dalam ke-Allah-an Kristus yang telah berkenan menjadi manusia seperti kami. Kita menjadi milik-Nya, Dia menjadi milik kita. Bagaimana mungkin ngengat datang pada api dan tidak terbakar? Bagaimana mungkin kita menyantap Sakramen Mahakudus, Tubuh Kristus, tidak menjadi kudus? Pastilah kita orang Katolik mengalami dan mencecap kekudusan selama perayaan ekaristi.

Karena itu kehendak Kristus sendiri agar kita menjadi kudus dengan menyambut Dia dalam ekaristi, maka ekaristi merupakan sumber kekudusan yang paling hakiki. Ekaristi bukan ibadat yang dibuat atas inisiatif Gereja dan bukan pula bikinan Gereja, melainkan Kristus sendirilah yang mendirikanannya. Tujuannya satu, agar Ia tetap bersatu dengan kita sesuai janjinya.

Marilah kita menyambut Ekaristi dengan kerinduan akan kekudusan, persatuan dengan Kristus sendiri menuju Bapa dalam Roh Kudus.

*Yohanes Dwi Harsanto Pr,*

*imam Keuskupan Agung Semarang, kini bertugas sebagai Sekretaris Eksekutif Komisi Kepemudaan KWI.  
(sumber: <http://www.bijisesawimedia.com/>)*

\*\*\*\*\*

## JADWAL LITURGI

### JALAN SALIB

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Jumat, 16 Maret	19.00	Wil. VI	-
<b>Putera/i Altar:</b> Giacinta Maretha Prita Pradita, Thomas Ginta Tarigan, Alexander Andi			

### HARI MINGGU PRAPASKAH IV

**PS. 487, 486, 483, 539, 541, 691, 842, 965**

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 17 Maret	17.00	St. Yakobus - II	Lauren & Heru - VI
<b>Putera/ i Altar</b> Felicitas Tania Elvina, Theresia Avilla Revabelle Maharani, Nicolaus Savendra, Kevin Bagas K., Agnes Aprilia , Ignatius Arico Setya, Lukas Laksmana Trimanto Utomo, Felix Harly Kusnadi, Ira, Alexander Marcelino			
<b>Prodiakon:</b> Bayu Rajasa, Benni Saptiyanto, Deddy Kurniawan, Djoko Soetarno, Djonowardjoko, Donanta Octaviardi			
Minggu, 18 Maret	06.30	St. Damian - III	Devina & Ima - I
<b>Putera/ i Altar</b> Jefri Fransiscus Tambunan, Santos Ferdinand Tambunan, Thomas Lasmono Wibowo, Diaz, Gabriel Keefe, Reynaldo Antonius Putra, Theresia Natania, Stefani Carissa, Gregorius Septaviel Kenzie, Gabriel Kineta			
<b>Prodiakon:</b> Dwi Respati, Eko Prihadi, Engelbertha Dumatubun, F.A. Soedjarno, F.X. Margiono, F.X. Soehartono			
Minggu, 18 Maret	09.00	St. Andreas - IV	Syane & Agnes - II
<b>Putera/ i Altar</b> Andreanus Ronaldo, Adrian Alfa Sebastian kullit, Elisabeth Anggitasari Hartawan, Viona Stella Lumy, Fransiska Patricia Kristina, Ignathius Rahardianto Patiung, Agatha Velline Lumy, Laurentius Melvin Pratama, Maria Lilian Dharmahutama, Nicolas Yabes Condi, Timotius raymond Housea Lalawi, Benedicta Gita Adinda Satyaningtyas			
<b>Prodiakon:</b> Frans Narendra, GD Noegroho TR, Georgino Godong, Gregorius Suyanto, Gunawan Gunarso, Gunawan Wibowo, Hadi Susanto, Haryono Widarta, Hendrawan Thiodorus, Heribertus Darno, Heru Santosa, Heru Yuniriyanto, Hexana Tri Sasongko, Ignatius Ponijo			

### JALAN SALIB

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Jumat, 23 Maret	19.30	Wil. I	-
<b>Putera/i Altar:</b> Laurentius Melvin Pratama, Thomas Ginta Tarigan, Annes Saputra S.			

## **Pengumuman :**

### **1. IBADAT PENUTUP**

Mulai bulan Maret ini setiap hari Minggu pukul 19.00 di Gereja SanMaRe diadakan Ibadat Penutup ( Completorium ). Diharapkan kehadiran Umat.

### **2. Menimba Air Hidup**

Kegiatan bincang – bincang Kitab Suci "Menimba Air Hidup" diadakan setiap hari Sabtu pukul 09.00 – 11.00. Pertemuan dipimpin oleh Rm. Yus Noron, Pr. Umat yang berminat dapat hadir diruang R. 306.

### **3. Persekutuan Doa Karismatik Katolik (PDKK)**

Tanggal 15 Maret pukul 19.15 diadakan Misa Perutusan yang dipimpin oleh Rm. Dwi Harsanto, Pr. Diharapkan kehadiran Umat.

### **4. Sie. Kesehatan**

Seluruh Relawan dan Para Tenaga Medis Paroki Santa Maria Regina diundang untuk menghadiri acara Gathering Tenaga Medis yang akan diselenggarakan pada hari Minggu 25 Maret 2012 pukul 11.30. Pengumuman ini sebagai undangan.

### **5. Pemerhati Lingkungan Hidup**

Dalam rangka meningkatkan kepedulian akan Lingkungan Hidup di sekitar kompleks Gereja, Dewan Paroki mengundang relawan, pemerhati lingkungan hidup untuk membentuk tim Lingkungan Hidup Paroki. Bagi mereka yang berminat silakan mendaftar di Sekretariat Paroki.

### **6. Pelayanan Poliklinik SANMARE**

Telah dibuka pelayanan USG – Kesehatan Umum – ANC – Kebidanan dan kandungan di Poliklinik SanMaRe dengan biaya yang sangat terjangkau. Umat dan warga sekitar yang memerlukan pelayanan ini silahkan mendaftar di Poliklinik SanMaRe setiap hari Minggu.

### **7. Seksi Pengembangan Sosial Ekonomi (SPSE – Paroki Sanmare)**

Menerima dan menyalurkan Dana Sosial bagi umat, melalui Rekening Bank BCA 474 032 0055 a/n: PGDP Paroki Santa Maria Regina

### **8. Penyelidikan Kanonik**

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30

Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian

\*\*\*\*\*

## **Ziarah Napak Tilas Tuhan Yesus 27 April – 7 Mei 2012**

Paket US \$ 2.395 All in : Bethelem – Nazareth – Yerusalem – Kana – Danau Galilea – Gunung Hermon – Laut Mati – Gunung Sinai – Piramida – Petra & tempat Suci lainnya. (Ziarah sangat Lengkap)

Koordinator Tour : Joppy & Yvonne Taroreh - Pendaftaran : 021 7113 3336/ 0815 807 3796

1-1/ III/ 2012